



## Stokers dan Penyandang Disabilitas Ikuti Gathering

**PERKUMPULAN** Penyandang Disabilitas Indonesia (PPDI) Cabang Yogyakarta dan Komunitas pasien stroke 'Jogja Stokers Club' (JSC) berkolaborasi menggelar gathering di Balai RW 8, Prenggan, Kotagede, Jogja, baru-baru ini.

Jumlah yang dapat hadir dari PPDI Jogja ada sekitar 30 anggota dan dari JSC ada 22 anggota. Kegiatan ini sebagai tuan rumahnya (pihak pengunduh), Wahyu Priyanto.

"Dalam acara ini, kami juga mengadakan deklarasi Himpunan Difabel Daksa Kota Yogyakarta. Sebagai nara sumber talkshow terkait difabel dan stroke, Dr Arni Surwanti MSI," papar panitia kegiatan yang juga Ketua Umum JSC, Jati Suryanto MA MPd.

Sebagai pihak tuan rumah, sebut Jati, Wahyu Priyanto menyediakan pula makan siang dan hiburan tunggal dengan keyboardisnya yang juga anggota JSC, Surojo (Bagaskara Entertainment).

Adapun penyanyinya, Dwi-yanti Saungkid salah satu tim Bagaskara. Selain itu sebagian peserta gathering juga menyumbangkan lagu termasuk ada yang duet dengan Dwi-yanti.

"Semoga dengan adanya hiburan bisa memberi rasa se-

ngang tersendiri dan bagian dari suatu terapi untuk dapat menjaga serta meningkatkan kesehatan," terangnya.

Jati menambahkan, kegiatan tersebut merupakan pertemuan rutin anggota JSC. Selain itu diharapkan bisa mendorong PPDI agar bisa aktif kembali menggelar kegiatan-kegiatan. Pasalnya, sudah sekitar tiga tahun sama sekali tak ada kegiatan. Lalu adanya deklarasi pendirian Himpunan Difabel Daksa Kota Yogyakarta diharapkan pula bisa mendorong PPDI Jogja aktif kembali.

Anggota JSC asal Umbulharjo, Abdullah Iskandar mengaku merasa senang dapat mengikuti gathering tersebut. Antara lain dapat memperoleh tambahan wawasan dari nara sumber dan bisa saling silaturahmi.

"Kegiatan seperti ini semoga bisa menjadi sarana untuk terapi," ungkap Abdullah yang punya usaha jasa cuci mobil-motor dan karpet.

Sedangkan S.Hardoyo SAP

(difabel tuna rungu) dan sudah gabung PPDI Jogja berharap kegiatan bermanfaat tersebut bisa rutin digelar. Selain itu berbagai pihak bisa turut andil, misalnya dengan menjadi sponsor, menyediakan doorprize maupun partisipasi dalam bentuk lain.

"Semoga teman-teman yang mengkoordinir acara seperti ini selalu diberi kesehatan, mendapat banyak barokah dan tetap semangat memprakarsai berbagai kegiatan bermanfaat," urainya.

Sementara itu Dr Arni antara lain mengungkapkan tentang jenis dan karakteristik difabel, misalnya ada penyandang disabilitas fisik (terganggunya fungsi gerak, antara lain karena amputasi, lumpuh layuh atau kaku, paraplegi, cerebral palsy (CP), akibat stroke, akibat kusta, dan orang kecil).

"Sedangkan penyandang disabilitas intelektual, adalah terganggunya fungsi pikir karena tingkat kecerdasan di bawah rata-rata, antara lain lambat



Sebagian anggota JSC dan PPDI Jogja, usai mengikuti gathering lalu foto bersama.

MERAPI-SULISTYANTO

belajar, disabilitas grahita dan down syndrom," jelas Dr Arni. Lain halnya dengan disabilitas mental, yakni terganggunya fungsi pikir, emosi, dan perilaku. Ada pula, penyandang di-

sabilitas sensorik, yaitu terganggunya salah satu fungsi dari panca indera, antara lain disabilitas netra, rungu, dan wicara.

Ada lagi penyandang disabili-

tas ganda atau multi, yakni penyandang disabilitas yang mempunyai dua atau lebih ragam disabilitas, antara lain disabilitas rungu-wicara dan disabilitas netra-tuli. (Yan)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005